

豊能町公共施設再編検討委員会 住民意見交換会 概要

- 10月9日（日） 10：00～12：00 於：西公民館
- 10月16日（日） 10：00～12：00 於：中央公民館
- 10月16日（日） 14：00～16：00 於：西公民館

○住民意見交換会で出された主な意見

【施設全般】

- ・町の中心地に施設を統合、集約すべき。
- ・東地区と西地区が分断されないよう、住民に不公平感が出ないように施設を整備すべき。
(公民館や集会所のような施設は東地区・西地区ともに必要)
- ・地域で気軽に利用できる場、行きたくなるような場所が欲しい。
- ・施設の素晴らしさよりソフトを如何に充実させるかが重要。
- ・若い世代が魅力を感じる場所にする。(転入促進に繋がる施設)
- ・中高生が集える場所・施設を作つて欲しい。
- ・流入人口を増やしていくことを前提に新しい施設を考えるべき。
- ・複合施設の位置については、駅および商業施設とのアクセスを考慮すべき。
- ・公民館やユーベルホールの利用実態の精査を行い、その上で再編する施設の判断をすべき。
- ・施設利用者の意見を聞きながら、検討して欲しい。
- ・施設敷地面積50%削減となれば、施設利用が困難となるのではないか。

○住民意見交換会で出された主な意見

【施設全般】

- ・使い勝手の良い施設が欲しい。
- ・施設の広域利用により稼働率を上げるべき。
- ・図書館の機能は残して欲しい。
- ・役場も検討対象にすべき。
- ・ユーベルホールを潰すのはもったいない。
- ・ダイオキシンについては、駐車場の下に埋めて欲しい。

【コスト面】

- ・コストはかかるないようにすべき、新築を最小限にして、現在ある施設を活用できないのか。
- ・過疎事業債を最大限活用すべき。
- ・使わない施設は、コストの面から売却や賃貸など収入策を考えるべき。

【学校施設の活用】

- ・地域コミュニティの場として活用
- ・災害時の避難所として活用
- ・施設の面積が減少するのであれば、学校の跡地を活用して、地域活動の場とすべき。
(体育館・運動場の地域開放など)
- ・中学校のテニスコートを住民とシェアすることはできないのか。

○住民意見交換会で出された主な意見

【東西両案について】

(西地区案)

- ・西地区案については、案1の「現地建て替え」、もしくは案3の「ふれあい広場」がいいのではないか。
- ・東ときわ台小学校は中心部より遠く、坂もあるので、西地区の中心部が良い。

(東地区案)

- ・過疎事業債が使えるならば、案1の「現地建て替え」がいいのではないか。

【交通について】

- ・施設までの公共交通の整備・充実が必要。
- ・施設の駐車場については、十分な用地の確保が必要。
- ・東西間の交通網の整備の充実が必要。

【その他】

- ・住民のコミュニティ活性化のため、デジタルの活用を検討すべき。（施設にはフリーWi-Fi）
- ・東地区の施設は西地区の住民が訪れるような施設にすべき。
- ・シートスについては、スポーツ活動以外の利用はできないのか。